

EE.UU. crea fondo para apoyar economía de zonas afectadas por el conflicto

La iniciativa “Invirtiendo para la Paz” contará con un capital inicial de cuatro millones de dólares.

“Invirtiendo para la Paz” busca promover la inversión privada y la creación de oportunidades económicas para al menos de 1.500 familias en municipios afectados por el conflicto armado.

El fondo contará con un capital inicial de 4 millones de dólares aportados por la Agencia del gobierno de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional USAID y Acumen.

Adicionalmente se espera lograr una inversión de cerca de 4 millones de dólares por parte de inversionistas del sector privado, a través de un modelo inversiones de capital y de deuda en empresas en etapa temprana que demuestren capacidad de generar un impacto a gran escala sobre las regiones más vulnerables en el país.

http://caracol.com.co/radio/2015/10/06/internacional/1444164227_416001.html